

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



新東三国イングリッシュデー／中学生が支援！

1月26日(土)、新東三国小学校でイングリッシュデーが土曜授業で行われました。東三国中ジュニアリーダーが30人参加して、小学生と英語でコミュニケーションをとるお手伝いしました。



体育館でのオープニングで代表生徒が挨拶をしました。小学生は学年ごとの小グループになって、15ヵ所の各ステーションをまわります。ネイティブの英語先生と一緒に、小学生のパスポートをチェックしたり、英語クイズやアクティビティに参加してお手伝いをしました。Jrリーダーたちは、とても楽しそうに小学生に関わり、丁寧に教えていました。中学生にとっても、自然と英語を学習できるよい機会となりました。

2年漢字検定チャレンジ／区の支援事業で！

1月30日(水)、中学校を準会場として、2年生が漢字検定を受検しました。準2級から6級まで、自分の習熟にあわせて級数を選択して受検しました。初めて受検する生徒もいますが、すでに何回も受検していて、高校在学程度の準2級にチャレンジする生徒もいました。受検のぎりぎりまで漢字を覚えている姿に感心させられました。正答70%以上で合格し賞状がいただけます。

漢字は覚えた数だけ、将来にわたって役に立つものです。高校入試でも、客観的な努力の証明書として漢検を評価される学校も多いです。ぜひこの機会に、3年生になってからも、さらに上位の級にもチャレンジしてみてはいかがですか。

小中交流交歓会／いきいきと部活動体験！

2月4日(月)、校区2小学校の小学6年生に、東三国中へ来てもらい交歓会を開きました。生徒会の生徒から、中学校の生活についてや、小学校と違う教科のことや、中学校のルールについての説明を行いました。

その後、小学6年生は各部活動に分かれて、部活動を体験しました。

例年、部活動体験は夏休み期間に自由参加でし



ていましたが、今年は酷暑のため健康面を考えて中止にしました。そのため、小中交流交歓会での実施となりました。東三国小学校の体育館もお借りして、小学6年生全員に選択した部活動を体験していただきました。

中学1・2年生が先輩として、少し緊張しながらも、やさしく親切に教えてあげていました。

2月5日(火)には、新入生保護者説明会を行いました。学校の様子を写真とビデオで作ったプレゼン動画を見ていただきました。

この春4月に、第59期となる新1年生にお会いできることを楽しみにお待ちしています。

2年合唱コンクール／成長の証しを声で届け！

2月15日(金)、2年合唱コンクールが行われました。課題曲「心の中にきらめいて」、自由曲1組「全力少年」、2組「なんでもないや」を、直向きな態度で歌う生徒たちの姿勢や表情に感動させられました。どの生徒も堂々とした態度で一生懸命に歌う姿が印象的でした。

2クラスだけのコンクールですが、甲乙つけがたく、とてもよい学年行事となりました。



元気アップ自主学習会／学年末テスト前！

2月20～22日、1・2年学年末テスト前の3日間の放課後、元気アップ自主学習会が行われました。卒業生の大学生が勉強を教えにきてくれ、わからないところを丁寧に教えていただきました。

静寂のなか集中して勉学に取り組む様子を見て、よい学習環境が大切であると実感させられました。

